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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Руководитель Администрации муниципального района Сергей Ткаченко с рабочим 
визитом посетил сельское поселение Караул 

…В ходе визита Сергей Ткаченко проверил подготовку к предстоящему отопительному 
периоду и учебному году, завершение строительства детского сада в поселке Караул и ход 
строительства спального корпуса интерната в поселке Носок, а также провел ряд встреч с 
жителями поселков. В каждом населенном пункте районная делегация посетила объекты 
социальной инфраструктуры, образовательные учреждения и предприятия ЖКХ.  

Так, в поселке Усть-Порт жители обратили внимание властей на плохое качество 
междугородней связи. По поручению Руководителя Администрации муниципального района 
для решения этого вопроса в ближайшее время в поселок Усть-Порт приедут специалисты 
Администрации муниципального района и АО «Ростелеком» для осмотра оборудования, 
выявления и устранения дефектов. Также остро стоит вопрос строительства в поселке нового 
Дома культуры, с этим вопросом районные власти планируют обратиться к депутату 
законодательного Собрания Красноярского края Николаю Фокину.  

На сходе граждан в поселке Тухард основным был вопрос ремонта и строительства 
жилья. Также обсуждались вопросы организации пассажирских авиарейсов в поселок и 
строительство служебного жилья. Как отметил Сергей Ткаченко: «Принимая во внимание 
состояние жилья в поселке, необходимо выбрать наиболее ветхое, и учитывая параметры 
бюджета, постараться включить в план ремонт и строительство жилья в поселке на 
следующий год. Также ведется работа по привлечению ПАО «ГМК «Норильский Никель» к 
содействию в решении проблем поселка. Кроме этого, администрация поселка и ПАО 
«Газпром» рассматривают вопрос предоставления помещения под аптечный пункт, и при 
содействии ГПКК «Губернские аптеки», к зиме в Тухарде откроется аптечный пункт». 

«Таймыр» 
 

Таймырский поселок Катырык отметил 80-летие 
Поселок Катырык сельского поселения Хатанга отметил 80-летие. Праздник собрал 

сельчан, а также гостей из Дудинки, Красноярска и Республики Калмыкия, сообщили сегодня 
в администрации Таймырского муниципального района. 

 В честь юбилея населенного пункта была организована работа национального 
подворья: установили чумы и балок представителей северных этносов, а также и калмыцкую 
юрту. Праздничная программа "Тебя, Катырык, воспеваю" проходила под открытым небом. 

 Северян с 80-летием поселка поздравил руководитель администрации Таймырского 
муниципального района Сергей Ткаченко. Он отметил, что в каждом преобразовании облика 
села – частица их труда, поблагодарил таймырцев за развитие традиционных промыслов, 
сохранение национальных традиций и трудовые достижения. Также он наградил сельчан, 
внесших значительный вклад в развитие поселка и Таймыра. 

 В праздничной концертной программе помимо местных творческих коллективов приняли 
участие артисты Центра народного творчества Хатангского культурно-досугового комплекса. 

 Проводились спортивные состязания, различные конкурсы, в том числе на 
приготовление лучшего блюда национальной кухни с его дегустацией, игры для детей. Здесь 
же работала торговая ярмарка. На выставке декоративно-прикладного искусства были 
представлены работы местных мастеров и мастериц высокого качества, в том числе 
национальные куклы Валерии Ереминой и изделия из рога оленя костореза Григория 
Аксенова. Также сельчане специально к празднику подготовили выставку фотографий о 
родном поселке и его людях. 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Проведен открытый строевой смотр подразделений таймырской полиции 
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Полицейские Таймыра провели открытый строевой смотр подразделений, сообщает 
сегодня пресс-служба районного Отдела МВД России. 

 В Дудинке перед зданием отделения Таймырской полиции состоялся строевой смотр и 
совместный инструктаж комплекса сил, заступающих на службу по охране общественного 
порядка на улицах заполярного города. Готовность нарядов к несению службы проверили 
заместитель начальника полиции по охране общественного порядка районного Отдела МВД 
России Олег Федоренко, ветеран ОВД и председатель Общественного совета полиции Юрий 
Круць и помощник главы города Александр Фомин. 

 Во время проведения смотра проверили готовность сотрудников полиции к несению 
службы, состояние и правильность ношения форменного обмундирования и снаряжения, 
знание правил использования и применения табельного оружия и спецсредств. Дежурная 
часть довела до личного состава оперативную информацию о происшествиях, ориентировки 
на граждан, находящихся в розыске, а также информацию о похищенном имуществе. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Норильчанам предлагают сдать незаконно хранящееся оружие за вознаграждение 
В Норильске, как и на всей территории Красноярского края, с целью пресечения 

незаконного оборота оружия, боеприпасов и взрывчатых веществ проходит оперативно-
профилактическое мероприятие "Оружие", сообщает сегодня пресс-служба городского ОМВД 
России. 

 В прошлом году в полицию Норильска было сдано восемь единиц оружия, с начала 
этого года – четыре. Общая сумма, выплаченная горожанам, составила более 15 тыс. руб. 

 На период проведения мероприятий постановлением правительства Красноярского края 
за добровольную сдачу гражданами незаконно хранящегося оружия, боеприпасов, 
взрывчатых веществ и взрывных устройств установлены следующие размеры 
вознаграждений: за огнестрельное оружие: боевое ручное стрелковое, служебное оружие, 
пригодное для производства выстрелов – 5 тыс. руб. за одну единицу; боевое ручное 
стрелковое, служебное оружие, непригодное для производства выстрела – 3 тыс. руб. за одну 
единицу; оружие с нарезным стволом, пригодное для производства выстрела – 3 тыс. руб. за 
одну единицу; оружие с нарезным стволом, непригодное для производства выстрела – 2 тыс. 
руб. за одну единицу; гладкоствольное оружие, пригодное для производства выстрела – 2 
тыс. руб. за одну единицу; гладкоствольное оружие, непригодное для производства выстрела 
– 1 тыс. руб. за одну единицу; самодельное оружие и оружие самообороны, пригодное для 
производства выстрела – 1 тыс. руб. за одну единицу; самодельное оружие и оружие 
самообороны, непригодное для производства выстрела – 500 руб. за одну единицу; за 
боеприпасы – 10 руб. за одну единицу; за взрывчатые вещества: взрывчатое вещество 
промышленного назначения – 1 руб. за один гр.; порох – 10 руб. за 100 гр.; за взрывные 
устройства: гранаты, снаряды, прочие взрывные устройства, имеющие детонирующее 
устройство – 1 тыс. руб. за одну единицу; гранаты, снаряды, прочие взрывные устройства, не 
имеющие детонирующего устройства – 300 руб. за одну единицу. 

 В том случае, если полицейскими при проведении проверки в порядке, 
предусмотренном УК РФ, будет установлено, что сданные гражданином предметы не 
являются оружием, боеприпасами, взрывчатыми веществами и взрывными устройствами, а 
также если в заявлении будут отсутствовать или частично не будут указаны реквизиты счета, 
открытого в российской кредитной организации, то это может послужить основанием для 
отказа в выплате денежных средств. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Благотворительный грант «Норникеля» позволяет развивать внутренний и въездной 
туризм Таймыра 
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C18 по 28 июля на территории охранной зоны Путоранского заповедника, на озере Лама, 

работал летний полевой лагерь, который был организован благодаря грантовой программе 
«Норникеля» «Мир новых возможностей». 

На предоставленный компанией грант специалисты ФГБУ «Заповедники Таймыра» 
запустили образовательную эколого-просветительскую программу "Экошкола" и обустроили в 
бухте Урванцева площадку, предназначенную, в том числе, для применения полученных 
участниками экошколы знаний и навыков. 

Кроме того, проект "Эколагерь" – часть программы "Заповедников Таймыра" по развитию 
внутреннего и въездного туризма. 

За время работы эколагеря на озере Лама побывали 10 волонтеров и столько же 
инструкторов. Участники проекта отсняли видеоматериал для ролика на тему экологии и 
рационального природопользования, запечатлели на фотографиях живописные пейзажи, 
растительный и животный мир, дали несколько названий прежде безымянным объектам 
(Ванькина гора, Бобровое ущелье и др.), а также сделали важное научное открытие – 
обнаружили, что на болотах произрастает насекомоядное плотоядное растение росянка. При 
этом главным образом участники проекта занимались обследованием территории на предмет 
возможности организации экологических троп и маршрутов, сообщает «Таймырский 
Телеграф». 

 НИА-Красноярск 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В правительстве РФ согласовали федеральные расходы на Универсиаду-2019 
Губернатор Красноярского края Виктор Толоконский принял участие в заседании, 

посвященном финансовому вопросу проведения Универсиады-2019. Совещание под 
руководством зампреда правительства России Аркадия Дворковича состоялось в Москве 
накануне, 16 августа. 
          Как рассказали в пресс-службе краевого правительства, стороны обсудили денежное 
обеспечение строительства объектов для соревнований. Толоконский подчеркнул, что все 
необходимые работы идут по графику. 

«Нам еще нужно уточнить затраты на приобретение подвижного состава для участников 
Универсиады и гостей Красноярска, определить все мероприятия по подготовке 
информационно-коммуникационных систем. Но в целом все средства подтверждены. Это 
очень важно, потому что сейчас идет оптимизация бюджета, а заранее подтвердить все 
средства — это значит уверенно продолжать строить и готовиться к важному для Красноярска 
и российского спорта событию», — пояснил губернатор. 

Заместитель министра спорта РФ Наталья Паршикова добавила, что подготовку к 
Универсиаде оценили международные эксперты, побывавшие в Красноярске с инспекцией. 

«Проверка, недавно проведённая комитетом FISU, показала текущее состояние 
подготовки удовлетворительным», — заявила Паршикова. 

В правительстве края добавили, что общая потребность в финансовом обеспечении из 
федерального бюджета составляет 31,5 млрд рублей. Еще 12,5 млрд рублей потратит 
Красноярский край. 

Добавим, утверждение расходов на Универсиаду необходимо в рамках формирования 
трехлетнего бюджета России на 2017−2019 годы. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Прокуратура: красноярские чиновники не хотят отчитываться о доходах и расходах  
В течение 2015 и в первом полугодии 2016 года прокуратурой было обнаружено 2694 

факта нарушений чиновниками закона о противодействии коррупции.  
 Большая доля нарушений (около 90%) связана с представлением сведений о доходах и 

расходах. Такая информация была озвучена накануне на заседании коллегии в прокуратуре 
края. 
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 Как рассказали в пресс-службе краевой прокуратуры, за последние полтора года по 
результатам проверок прокурорами было оспорено более 250 муниципальных актов по 
вопросам представления сведений о доходах и расходах, вступивших в противоречие с 
федеральным и краевым законодательством. 

 Было внесено 48 представлений, по результатам рассмотрения которых к 
дисциплинарной ответственности привлечено 34 лица. Кроме того, после вмешательства 
прокуратуры органами местного самоуправления края принято более 50 нормативных 
правовых актов. 

Деловой квартал 
 

Все осужденные к обязательным работам в Красноярском крае трудоустроены  
В Красноярском крае трудоустроены все осужденные, приговоренные к обязательным 

работам. Об этом сообщили в пресс-службе регионального ГУФСИН. 
За 7 месяцев этого года в учетах уголовно-исполнительной инспекции фигурировали 

3133 осужденных к работам. Показатель вырос практически вдвое по сравнению с прошлым 
годом. Увеличение связано с поправками в УК РФ, согласно которым за повторное серьезное 
нарушение ПДД предусмотрено уголовное наказание, добавили в ГУФСИН. 

Привлечение осужденных к выполнению общественно полезных работ помогло 
сэкономить предприятиям более 13 млн рублей. За год сумма выросла в 4 раза, отметили в 
ведомстве. 

Добавим, общественные работы выполняются в свободное время на неоплачиваемой 
основе. Осужденные убирают улицы, красят заборы, косят траву и занимаются другими 
работами. За неделю необходимо отработать 12 часов. Средний срок наказания — 3 месяца. 
Виды работ назначаются администрациями городов и районов. 

Sibnovosti.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Вопросы экологии включены в число приоритетов развития страны - Медведев    
Вопросы экологии включены в число приоритетов развития страны, будут обсуждаться в 

рамках президиума президентского Совета по стратегическому развитию и приоритетным 
проектам, сообщил глава правительства РФ Дмитрий Медведев на совещании по финансово-
экономическим вопросам, посвященном расходам федерального бюджета на 2017 год и на 
плановый период 2018-2019 годов в сфере природопользования и охраны окружающей 
среды.  

 
"Напомню, что 2017 год у нас объявлен Годом экологии. По поручению президента это 

будет сопровождаться дополнительным финансированием", - сказал Д.Медведев  
Как отметил глава правительства, "задача государства - и федерального центра, и 

регионов, и муниципалитетов - запустить такие инструменты, чтобы промышленным 
предприятиям было выгодно внедрять природосберегающие технологии, безопасные для 
окружающей среды и для работников, создавать условия для привлечения частных 
инвесторов, которые уже начали работать в этой сфере".  

Кроме того, отметил премьер, "нужно выстраивать систему профессионального и 
общественного мониторинга и контроля, чтобы люди получали информацию об экологической 
ситуации в своем населенном пункте".  

Д.Медведев также напомнил, что в настоящее время Минприроды работает по трем 
государственным программам, их предельные объемы финансирования на ближайшие три 
года определены правительством, исходя из реальных возможностей бюджета. "Теперь 
важно рационально эти средства распределить, скорректировать госпрограммы так, чтобы 
направить деньги на наиболее эффективные направления, в том числе на те, которые будут 
отобраны в рамках проектной работы (президентского Совета)", - подчеркнул глава 
правительства. 

 FINMARKET.RU 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

Реальные доходы россиян в июле упали на 7% 
В июле 2016 года, по предварительным данным Росстата, реальные располагаемые 

денежные доходы россиян снизились на 7% в годовом выражении. Об этом свидетельствуют 
обновленные данные статистического ведомства. 

Реальные располагаемые денежные доходы — это те доходы, которые человек может 
потратить или отложить после уплаты всех обязательных платежей. 

Согласно приведенным данным, непрерывное сокращение доходов россиян 
наблюдается на протяжении 21 месяца подряд. В январе — июле 2016 года доходы в России 
сократились на 5,3% по сравнению с аналогичным периодом прошлого года. При этом в 
месячном выражении они также снизились — на 1%.  

Среднемесячная начисленная заработная плата в июле 2016 года, по предварительной 
оценке, составила почти 36,5 тыс. руб. и в номинальном выражении выросла на 7,8% по 
сравнению с аналогичным периодом 2015 года. 

В реальном выражении заработная плата граждан России в июле в годовом выражении 
выросла на 0,6%. При этом покупательная способность получаемых денег продолжает 
падать, и, как следствие, падают и реальные доходы. 

В июне реальные доходы россиян в годовом выражении упали на 4,8%. 
«Газета» 

 
Цены на товары в РФ продолжат снижаться 

Динамика цен на товары указывает на сохранение тренда на снижение потребительских 
цен, несмотря на формально нулевую инфляцию с 9 по 15 августа, считают в 
Минэкономразвития. 

"Динамика цен на товары и услуги за неделю с 9 по 15 августа похожа на прошлую, когда 
наблюдалась дефляция. Нулевые темпы роста, вероятнее всего, связаны с досчетами 
Росстата", - сказал "Интерфаксу" представитель Минэкономразвития, комментируя вопрос, за 
счет чего прервался тренд на дефляцию. 

Росстат в среду сообщил, что потребительские цены в РФ за неделю с 9 по 15 августа не 
изменились после снижения по 0,1% две предыдущих недели. 

Минэкономразвития при этом сохранило прогнозный интервал по динамике 
потребительских цен на август - от минус 0,2% до плюс 0,1%. Годовая инфляция, по прогнозу 
Минэкономразвития, в августе снизится до 6,7-7% с 7,2% в июле. 

Interfax-Russia.ru 
 

Разовая выплата не должна заменять индексацию пенсий, считают в Совфеде 
Вопрос второй индексации пенсии до сих пор не снят с повестки дня, при этом 

возможная разовая выплата не должна заменять индексацию, считает председатель 
комитета Совета Федерации по социальной политике Валерий Рязанский. 

Сенатор прокомментировал сообщения СМИ о том, что вместо повторной индексации 
пенсий в 2016 году может быть произведена разовая выплата. 

«Вопрос второй индексации до сих пор не снят с повестки дня», — заявил Рязанский 
журналистам в среду. 

По его мнению, в любом случае необходимо рассматривать все варианты материальной 
поддержки пенсионеров, исходя из бюджетных возможностей. 

«Одноразовую выплату можно рассматривать только как частичную меру материальной 
поддержки и антикризисную меру поддержки наиболее нуждающихся категорий наших 
граждан», — сказал сенатор. 

Он подчеркнул, что председатель правительства РФ Дмитрий Медведев и вице-премьер 
Ольга Голодец твердо заявили, что на 2017 год будут утверждаться параметры индексации, 
исходя из параметров бюджета. «А он пойдет через Федеральное Собрание. И мы должны 
будем предусмотреть и возврат полномасштабной индексации», — сказал Рязанский. 

Газета «Ведомости» в среду сообщила со ссылкой на нескольких федеральных 
чиновников, что вторая индексация пенсий в этом году может быть заменена на разовую 
выплату пенсионерам, но решение должны принимать президент страны или премьер. По 
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мнению чиновников, для бюджета это был бы наиболее приемлемый вариант. Разовая 
выплата производится напрямую из бюджета, а не трансфертом через ПФР, она менее 
накладна для бюджета. 

РИА Новости 
 

Как изменится облик российской власти после выборов 2018 года  
Президентские выборы в России, намеченные на весну 2018 года, подтолкнут экономику 

к росту и новым реформам. Но нормализация экономической ситуации наблюдается уже 
сегодня, уверены эксперты. 

В Центробанке и Минэкономразвития заявили, что падение российской экономики 
закончилось, подведя итоги за июнь и июль: в первые два месяца лета российский бюджет 
оказался почти бездефицитным. В Минфине, однако, уверены, что экономические проблемы 
не то что не закончились, а еще только предстоят, поэтому необходимо продолжить 
сокращение расходов.  

Реформы, которые помогут стабилизировать экономику, начнут приниматься в основном 
после президентских выборов весной 2018 года, пишет «Газета.ру». В их числе – такие 
непопулярные меры как повышение подоходного налога (НДФЛ). С середины 2018 года НДФЛ 
может вырасти с нынешних 13% до 15%, причем не исключается, что выплата 
дополнительных 1–2% ляжет на самого работника.  

Власти рассчитывают, что восстановить экономику и наполнить федеральный бюджет 
получится в 2017-2019-х гг. Часть этого периода приходится на срок работы нового 
российского президента. Владимир Путин, шансы которого быть избранным главой РФ в 4-й 
раз очевидны, уже сейчас начал формировать новую команду для воплощения в реальность 
плана по восстановлению национальной экономики.  

Однако вплоть до самых выборов президента экономическая политика российских 
властей вряд ли претерпит резкие изменения. Не повлияют на нее даже громкие кадровые 
перестановки: уход в отставку главы президентской администрации Сергея Иванова и слухи о 
возможном снятии с поста премьер-министра Дмитрий Медведева уже этой осенью, сразу 
после парламентских выборов 18 сентября.  

Как предполагает британская газета Financial Times, новым главой правительства может 
стать экс-министр финансов Алексей Кудрина, ради улучшения отношений с Западом. 
Другими возможными «кандидатами на вылет» могут стать члены социального блока 
правительства — вице-премьер Ольга Голодец, министр труда и соцразвития Максим 
Топилин, министр образования Дмитрий Ливанов, министр здравоохранения Вероника 
Скворцова. 

Разговоры о предстоящей отставке правительства ведутся давно, зачастую беспочвенно 
и уже не могут считаться серьезным поводом для комментариев со стороны Кремля, заявил 
пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков.  

«Это настолько постоянные спекуляции, что они перестали восприниматься как 
заслуживающая внимания информация», — заявил он, назвав эти слухи «гаданием на 
кофейной гуще». 

Предположения об отставке Дмитрия Медведева появились после того, как на форуме 
«Территория смыслов» российский премьер посоветовал учителям, желающим больше 
зарабатывать, заняться бизнесом. Его слова были растиражированы СМИ, после чего в сети 
даже появилась петиция за его отставку. По мнению высокопоставленного источника в 
Кремле, Медведев стал жертвой информационной атаки со стороны одного из претендентов 
на премьерское кресло. 

«Премьер-министр пострадал за свою открытость. Выступая на форуме, он всего лишь 
поделился с участниками рассказом о своем собственном пути как педагога. А в итоге его 
цитаты были вырваны из контекста и растиражированы», - отметил источник. 

Деловой квартал 
 

В СССР жилось лучше. Советский Союз распался 25 лет назад   
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Многие жители бывших республик СССР в возрасте от 35 лет считают, что в Советском 
Союзе жилось лучше, чем после его распада.  

Больше всего таких в Армении (71%) и Азербайджане (69%). В России оценили качество 
жизни в Советском Союзе выше 64% опрошенных. В Казахстане поддержали такое мнение 
61% респондентов, на Украине и в Киргизии - по 60%. 

В Белоруссии назвали жизнь в СССР лучше нынешней 53%, в Грузии - 51%. И только 
жители Таджикистана и Узбекистана старше 35 лет считают, что после того, как Советский 
Союз прекратил свое существование, жить стало лучше. 

Им вторят респонденты из возрастной группы от 18 до 24 лет. В России данного мнения 
придерживаются 63% опрошенных молодых людей. В Узбекистане таких 89%, в 
Таджикистане 84%, в Грузии 79%, в Азербайджане 68%, в Белоруссии 57%, в Казахстане 
56%, в Армении и Киргизии по 48%, на Украине 39%. 

В РФ опрос вел ВЦИОМ, в Киргизии и Таджикистане - M-Vector, а также Ipsos, Expert Fikri, 
Qafqaz в 11 странах бывшего СССР. Исследование проводилось с 4 июля по 15 августа 2016 
года. 

В нем приняли участие 12 тысяч 645 человек: по 1 тысяче - в Армении, Азербайджане, 
Белоруссии, Молдавии, Грузии, Казахстане, Киргизии, Таджикистане, 1 тысяча 45 - в 
Узбекистане, 2 тысячи - на Украине и 1 тысяча 600 - в России. 

Союз Советских Социалистических Республик (СССР) исчез с политической карты мира 
четверть века назад. Жившие в едином государстве 15 народов в один момент оказались 
разделенными вновь образованными границами. 

Утро 
 
Бюджетную дыру залатать не удается. Дефицит федеральной казны вырос за год 
почти в два раза 

 Дефицит консолидированного бюджета РФ вырос в годовом выражении на 20%, а 
федерального – почти в два раза. Это следует из отчетов Федерального казначейства. 
Правительство под чутким руководством парламентариев борется за эффективность 
бюджетных трат. Стали известны подробности о происходящих корректировках. 
Правительство смогло перенаправить с неэффективных проектов на более перспективные и 
значимые около 54 млрд руб. Этим достижением вчера похвалился глава думского комитета 
по бюджету Андрей Макаров на встрече со спикером Госдумы Сергеем Нарышкиным. 

Федеральное казначейство отчиталось в среду, что дефицит консолидированного 
бюджета РФ в январе–июне 2016-го по сравнению с январем–июнем 2015-го вырос на 20% – 
примерно до 1,1 трлн руб. Консолидированный бюджет объединяет в себе федеральный и 
региональные бюджеты. Если же говорить отдельно о федеральном бюджете, то его дефицит 
за год вырос в 1,8 раза – до 1,4 трлн руб. 

В Минфине, правда, предпочитают сравнивать текущие значения дефицита не с 
прошлогодними данными, а с ближайшими по времени показателями. Так, в январе–июле 
дефицит федерального бюджета составил 3,3% ВВП против 4%, которые были в январе–
июне. 

Борьба с дефицитом предполагает усиленную работу правительства и Госдумы над 
повышением бюджетной эффективности. Вчера стало известно, что под чутким руководством 
парламентариев правительственным чиновникам удалось спасти от неэффективного 
использования более 53,77 млрд руб. За такими корректировками следила специальная 
комиссия Федерального собрания по перераспределению бюджетных ассигнований. 

Глава думского комитета по бюджету Андрей Макаров объяснил, на что пойдут эти 
деньги. «Главное направление перераспределения средств – поддержка региональных 
бюджетов, лекарственное обеспечение, образование и здравоохранение, летний отдых детей 
и инфраструктура», – цитирует депутата «Прайм». 

Как заявил, в свою очередь, спикер ГД Сергей Нарышкин, первые результаты комиссии 
показывают, что «это довольно эффективная работа». Речь идет о комиссии, которая была 
впервые создана в этом году, она состоит из семи сенаторов и депутатов, представляющих 
все фракции. Комиссия должна либо давать, либо не давать согласие правительству на 
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проведение бюджетной росписи. Если правительство не получает от нее согласия, 
тогда вопрос о перераспределении ассигнований должен оформляться в законопроект и 
выноситься на рассмотрение парламента. 

«В качестве цели работы этой комиссии мы изначально ставили создать инструмент, 
позволяющий быстро и оперативно принимать решения по тем предложениям, которые 
разрабатывает правительство по перераспределению средств федерального бюджета», – 
пояснил вчера Нарышкин.  

Это упрощение процесса принятия решений. В то же время еще одна цель комиссии, как 
уточнил Нарышкин, сохранить постоянный парламентский контроль над бюджетными 
расходами. 

Изначально планировалось, что комиссия будет действовать только в 2016 году. Но 
вчера Нарышкин предложил, чтобы она работала между сессиями на регулярной основе. 
Стоит напомнить, что сейчас страна живет без окончательно сверстанного бюджета: 
заложенные в него параметры далеки от реального положения дел, правительство решило 
переписать главный финансовый документ страны, но этот процесс затянулся. 
Минэкономразвития планирует в сентябре внести в правительство уточненный вариант 
прогноза социально-экономического развития РФ, от которого будет зависеть дальнейшая 
судьба бюджета-2016. Фактически за несколько месяцев до конца года появится хоть какая-то 
ясность, как мы жили весь этот год. 

При этом перед правительством сейчас стоит новая глобальная задача – реализация 
стратегических приоритетных проектов, на которых, как ранее говорил президент Владимир 
Путин, надо сконцентрировать все финансовые, административные и управленческие 
ресурсы. Задача усложняется тем, что развивать приоритетные отрасли надо не выходя за 
рамки бюджетной сбалансированности и эффективности (см. «НГ» от 14.07.16, 03.08.16). Так 
что, судя по всему, вчерашний отчет депутатов об эффективном перераспределении 
нескольких десятков миллиардов рублей – это первые результаты такой работы. 

Несмотря на растущие нефтяные цены (с начала августа Brent подорожала примерно на 
17%, при этом баррель российской нефти Urals сейчас стоит, по данным Минфина, 41,6 
долл.) перспективы у российского бюджета пока не радужные. Об этом предупреждают 
опрошенные «НГ» эксперты. «По итогам года мы получим скорее всего дефицит 
федерального бюджета на уровне 4% ВВП, – прогнозирует директор Института 
стратегического анализа ФБК Игорь Николаев. – Казалось бы, цифра не критичная, но на 
самом деле она большая – особенно с учетом того, что перспективы следующего года тоже 
не очень хорошие. Надо учитывать, что чем больше истощаются резервы, тем сложнее 
проходит балансировка бюджета». 

«Полагаю, что бюджет будет дефицитный, несмотря на рост нефтяных цен. 
Приближаются выборы, и они означают большие расходы и на федеральном, и на 
региональном уровнях. То, что нефть дорожает и цена Brent уже приближается к 50 долл. за 
баррель, не означает, что она будет такой до конца года. По итогам года можно ожидать 
дефицит федерального бюджета на уровне от 3 до 5% ВВП», – говорит аналитик IFC Markets 
Дмитрий Лукашов. В прогнозах Минфина, напомним, дефицит бюджета по итогам 2016-го 
указан на уровне 3,2% ВВП. Ориентир президента – 3% ВВП.  

«независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Как великая спортивная держава. Политолог, заслуженный мастер спорта Георгий 
Филимонов — о том, как России отстаивать свои интересы в Большом спорте  

Спорт вне политики? Уже нет. Сегодня Большой спорт — это и есть политика. 
Политизация спорта абсолютна. Так было, есть и будет. Спорт — проекция войны.   

Предшествующие Олимпиаде в Рио беспочвенные, превратившиеся в инструмент 
давления допинговые скандалы, доклад Макларена, снятие со стартов команд по отдельным 
видам спорта, необъективное судейство на Играх, ангажированное и предвзятое отношение 
со стороны ряда зарубежных журналистов и спортсменов, нелепо копирующих шаблоны 
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антироссийской пропаганды, отстранение паралимпийской сборной России, «потеря» в 
WADA всех проб американских атлетов с 1990 по 2016 год — всё это свидетельствует о том, 
что на Играх в Рио против сборной России ведется организованная травля в рамках 
выстраиваемой Соединенными Штатами системы глобального давления.  

Технологически выверенные скандалы вокруг нашей команды накануне Олимпиады не 
дают повода для сомнений — это чистой воды политический заказ. Можно вспомнить, 
например, что министры спорта 18 государств ЕС и Норвегии в канун Олимпиады призвали 
дисквалифицировать сборные команды России на всех международных турнирах.  

Аргументы, которые используются оппонентами для давления на российских 
спортсменов, вполне могли бы послужить основанием для еще более весомых претензий в 
адрес атлетов из других стран, и прежде всего из США. Для любого человека, мало-мальски 
знакомого с кухней большого спорта на Западе, вполне очевидно применение их ведущими 
спортсменами продуктов высоких фармакологических технологий, в том числе аналогов 
запрещенных препаратов.  

Понятно, что против России ведется многомерная сетевая гибридная война, и давление 
на спортивном фланге становится лишь одним из ее измерений.  

Цель — нанесение ущерба имиджу России, дискредитация достижений спортсменов, 
удар по руководству государства, ослабление страны. Но почему такое стало возможным и 
осталось без решительного ответа? Здесь обнажаются уже внутренние проблемы 
российского спортивного чиновничества. Проблема с использованием темы мельдония и 
других препаратов как инструмента давления на российских атлетов давно появилась в 
арсенале западных политтехнологов. Нужно было сразу переходить в наступление в 
правовом и информационном пространствах, подключать квалифицированных юристов-
международников, специалистов в этой области права, адвокатов, грамотных пиарщиков и 
медиатехнологов. Но вместо этого наблюдался штиль, по всей видимости связанный с 
попытками решить вопрос тихо, на бюрократическом уровне, или надеждой на авось.  

Нельзя разговаривать с WADA, превратившимся в инструмент политического шантажа в 
руках заокеанских бенефициаров, с позиции школьника, получившего двойку.  

Игра по правилам шулера, которую ведет агентство, — путь в никуда. Оно не должно нам 
диктовать свои экстравагантные условия.  

 
На 129-й сессии МОКа, состоявшейся в начале августа, член комитета израильтянин 

Алекс Гилади публично заявил о необходимости обратить внимание на репутацию WADA, 
добавив, что сегодня нужно найти способ создать организацию, отвечающую всем 
требованиям МОКа. Аналогичное мнение высказал и член МОКа из США Ларри Пробст. По 
его словам, системе борьбы с допингом необходимы реформы, и создание новой структуры 
было бы лучшим решением проблемы. Глава МОКа Томас Бах также заявил, что после 
Олимпийских игр в Рио будет пересмотрена глобальная система антидопинга.  

Накал страстей вокруг Рио вернул нас к осмыслению системных ошибок в российском 
спорте. Что касается внутренней проекции проблем, проявившихся в преддверии Игр в 
Бразилии, то здесь хочется напомнить о дискриминации неолимпийских медалеёмких видов 
спорта, в том числе и тех, в которых Россия имеет безусловное лидерство, в пользу 
олимпийских дисциплин. Этот перекос — гипертрофированное финансирование олимпийских 
видов, что, как показывает практика, не приводит к нужному стране результату.  

России нужны масштабные проекты по развитию массового спорта и физкультуры. Вряд 
ли нас обрадует перспектива, когда население огромной страны в своей основной массе 
станет «диванными» любителями зрелищ, наблюдающими по телевизору за выступлениями 
небольшой группы профессиональных спортсменов. Неужели в столь богатой талантами 
необъятной России нельзя создать успешную футбольную команду из воспитанников 
профильных ДЮСШ? Вопрос повис в воздухе при абсолютной уверенности 
соотечественников в том, что не только можно, а необходимо. В России безотлагательно 
должен быть воссоздан механизм подготовки спортсменов для спорта высших достижений на 
основе селекции из массового спорта.  
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Среди других проблем — новые федеральные стандарты для подготовки 
спортсменов в группах спортивного совершенствования (ГСС) и высшего спортивного 
мастерства (ВСМ), на реализацию которых в бюджетах регионов нет средств. У регионов нет 
объектов, соответствующих таким стандартам. Поэтому до сих пор нередки случаи отъезда 
наших прославленных спортсменов на сборы и персональные тренировки за рубеж. Это из 
практики. Проза жизни.  

Проблем хватает, однако их наличие отнюдь не лишает наших олимпийцев шанса на 
победу. Напротив. Несмотря на изощренный внешний прессинг, они оправдывают ожидания 
миллионов российских болельщиков, достигая заветной мечты, отстаивая честь Родины, — 
побеждают. Они — герои. Игры в Рио — наглядное подтверждение.  

Что делать спортивным чиновникам? Если очевидно, что большой спорт — это большая 
политика и проекция войны, то нужно хорошо владеть искусством политики, отстаивать 
интересы России и уметь воевать. Как великая спортивная держава. 

«Известия» 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 18.08.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63, 99 ▲ 0, 04 

EUR 72, 08 ▲ 0, 12 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 
 


